

Fiona Sommer mit positiver Überraschung beim 5. Degenpool in der offenen Klasse

Am vergangenen Donnerstag nutzten vierzehn Fechterinnen und Fechter das Poolturnier in der offenen Klasse für einen letzten Test vor dem Challenge am Samstag. In Spitzenform zeigte sich wieder Andreas Langen, der sich in allen dreizehn Duellen als Sieger erweisen konnte. Hinter Andreas belegte Jürgen Partschefeld bei seinem ersten Start in der Kreisrangliste in dieser Saison Platz zwei. Für eine positive Überraschung sorgte Fiona Sommer. Die Juniorin kam auf zehn Siege und wurde Dritte. Auch die Plätze vier und fünf erkämpften sich zwei Nachwuchsfechter. Pascal Schier (A-Jugend) hatte bei neun Siegen am Ende einen Treffer mehr gelandet als die sieggleiche Constanze Landte (B-Jugend). Sechster wurde André Langen. Der Oldie konnte zwar die direkten Vergleiche gegen seine Konkurrenten um Platz zwei in der Gesamtwertung Pascal Schier, Matthias Stöckner und Michael Bügel gewinnen, kassierte dann aber Niederlagen u.a. gegen Uta Gräf, Constanze und Fiona.

In der Gesamtwertung zieht Andreas Langen bei Saisonhalbzeit einsam seine Kreise an der Spitze. Er hat nunmehr 13 Punkte Vorsprung auf Pascal Schier. Der mit 56 Punkten auf Platz zwei liegt. Es folgen André Langen (54), Matthias Stöckner (51) und Michael Bügel (49). Bei den Damen liegt Constanze Landte mit 44 Zählern vor Fiona Sommer (38) und Emilia Dörfer (23).